

Por 4-0, GPM recomienda al BCCh mantener TPM Chile en 2,50% en reunión de esta semana

Miércoles, 17 de Octubre de 2018 - Id nota:801598

Medio : economiaynegocios.cl
Sección : Valor Futuro
Valor publicitario estimado : \$223440.-
Fuente : goo.gl/8dd644
Tamaño : 19 x 12

[Ver completa en la web](#)

Por 4-0, GPM recomienda al BCCh mantener TPM Chile en 2,50% en reunión de esta semana

miércoles, 17 de octubre de 2018

 Tweet

Economía y Negocios Online
ValorFuturo

Por unanimidad (4-0), el Grupo de Política Monetaria (GPM) recomendó hoy mantener la tasa de política monetaria (TPM) en 2,50%, en la reunión del consejo del Banco Central de Chile que se desarrolla entre este miércoles y jueves.

Los economistas del grupo -Tomás Izquierdo (Gemines), Carlos Budnevich (U. de Los Andes), Verónica Mies (U. Católica) y Guillermo Le Fort (U. de Chile)- recomendaron mantener la tasa, a la espera de nuevos antecedentes sobre la evolución de la actividad, de los salarios y del tipo de cambio.

Los expertos indicaron que los riesgos globales han aumentado, considerando los riesgos políticos que involucran las próximas elecciones en el Congreso de Estados Unidos, el acuerdo al que debe llegar Inglaterra para llevar a cabo su retiro definitivo de la Unión Europea, y el anuncio del presupuesto fiscal en Italia, que genera dudas sobre la sostenibilidad de su deuda pública.

Junto con esto, afirmaron que existe el riesgo de una escalada aún mayor de proteccionismo, así como el peligro de que la Reserva Federal en Estados Unidos se vea forzada a acelerar el ritmo de endurecimiento de su política monetaria.